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2020.02.08. アンケート集計結果



回答者について（研修医・スタッフ）

女性 6

女性 2

男性 12

男性 15 不明 1
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研修医

スタッ
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女性 男性 不明

回答者:各18名



～事前アンケート（研修医）～
【どの科にご興味がありますか?（複数回答含む）】

外科 :１３名
整形外科 :４名
泌尿器外科:２名
形成外科 :２名
救急外科 :２名
産婦人科 :２名
麻酔科 :１名
内科 :１名

（回答者:15名）



～事前アンケート（研修医）～
【セミナーで聞きたいこと、やってみたいこと（複数回答含む）】
縫合
内視鏡
ダヴィンチ
腹腔鏡（他１名）
医局の進路について
ブタラボでラパロ（他２名）
腸管縫合
ロボット支援手術の操作（他１名）
電気メス
縫合・結紮の練習
虫垂炎のオペのデモ

（回答者:１０名）
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セミナーの内容に興味があったから

外科に興味があったから

上司に勧められたから

友達に誘われたから

その他

１）今回のセミナーに参加した理由について（研修医）



２）今回のセミナーに興味がもてましたか?
（研修医）
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全体として

皮膚縫合体験

ロボット手術体験

シミュレーター体験

CV挿入

グラフタイトル

興味が大いに持てた 興味がやや持てた 普通



ブタラボに参加したいです。
縫合の練習が為になりました。ラパロをもう少し練習出来たら良かったです。
マンツーマンで色々質問できて良かったです。
ロボット等は初めて触ったのでとても楽しかった。CVもシミュレーターで１回体験
したことしかなかったのでありがたかった。
ダヴィンチのシミュレーターが面白かった。
ダヴィンチの操作の自由度に感動しました。シミュレーターは他のタイプのもやっ
てみたいと思いました。
１対１で先生が指導について下さりとても勉強になった。
普段出来ない経験ができて楽しかった。
１日を通して手技を⾧い時間出来てとても楽しむことができた。

３）今回のセミナーの感想について（研修医）



４）セミナーのスタッフの配置について
【全体として】（スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



５）今回のセミナーのスタッフの配置人数について
【皮膚縫合体験】（スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



６）今回のセミナーのスタッフの廃人数について
【ロボット手術体験】 （スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



７）今回のセミナーのスタッフの配置人数について
（シミュレーター体験】 （スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



８）今回のセミナーのスタッフの配置人数について
【ＣＶ挿入】 （スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



９）今回のセミナーのスタッフ配置人数について
【腹腔鏡下縫合体験】 （スタッフ）
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無回答

少なかった

やや少なかった

適当であった

やや多かった

多かった



１０）今回のセミナーのスタッフの配置についてご意見
をお聞かせください。（スタッフ）

適度なスタッフの人数でした。
スタッフのサポートが手厚かったです。
腸管縫合はとても良かったと思う。
人員的には午前は少し多かったが、午後はちょうどいい人数でした。
研修医の準備の有無でだいぶ差がみられた。ある程度の準備はあった方が
より実りあるものなると思うので、事前に資料等渡した方が良いかもしれな
い。
非常に充実したセミナーになっていると思います。



１１）外科について （研修医）
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興味を持ちましたか?

将来は外科になりたい?

はい いいえ わからない 無回答

はい わからない
無回答

はい
いいえ



１２）外科医や病院の仕事について、さらに知りたい、
見たいことがあればお書きください。

（研修医）

時間外に実際どの程度働いているのか?

医局の進路について等



１３）開催日程についてご意見下さい
（研修医・スタッフ）
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無回答

その他（半日）

研修医 スタッフ



１４）開催時期についてご意見下さい
（複数回答含む）

（研修医・スタッフ）
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無回答

研修医 スタッフ



１５）ご希望・改善点等などございましたらお書きください。
（研修医）

終日のセミナー開催ありがとうございました。楽しく参加することができました。
専門医の話がとても分かりやすく勉強になりました。

とても楽しかったです。１日はかなり疲れてしまいました(笑)。とても勉強になり
ました。ありがとうございました。

外科医に必要な手技が色々できてとても楽しく時間を過ごすことができました。あ
りがとうございました。

満足でした。ありがとうございました。（他１名）



１６）ご希望・改善点等などございましたらお書きください。
（スタッフ）

◆セミナーの開催時期、日程について
 学会の時期と重ならないように調整していただくのが大変だと思いますが、年度
末に近くない方がよいと思います

 温泉でやりたい。
 年度末に近づくと研修医が旅行に行ってしまうことがあるので、それ以外が良い
と思います。

◆セミナー全般について

研修医を外科に誘うための良いイベントだと思います。

ＣＶと内視鏡のブースは分かれた方がいいかなと思いました。

入局を悩んでる人もいたので、個別の進路相談の時間があっても良いかもしれない
です。


